



Redacción Buga | El Periódico

Situación de riesgo afrontan los habitantes cuyas casas lindan con el pie de la loma de La Cruz, sobre la carrera 2E entre calles 12 y 13 del barrio La Revolución, ello a raíz de la constante humedad que presenta el terreno por causa de la acequia Chambimbal.

Precisan los afectados que unido a la problemática en temporada invernal, deben sortear las acciones por la presencia constante de los consumidores de sustancias alucinógenas quienes se dan a la tarea de frecuentar el llamado sendero peatonal, para cumplir sus ansias de la drogadicción.

Se une a la situación de riesgo la contaminación del agua, porque el sistema de alcantarillado proveniente del barrio Alto Bonito en el sector “La Chorrera”, cae a esta fuente de agua, generando desagradables olores que impiden incluso el compartir a la hora de las comidas.

Este tema con la llamada “Chorrera” no es de ahora, data de años atrás cuando los asentamientos en el barrio Alto Bonito conllevaron a instalar las redes de alcantarillado para que las aguas servidas provenientes de las edificaciones no escurrieran por las calles, generando el problema de higiene; pero no se tuvo en cuenta que el flujo de las aguas por las alcantarillas sería tan alta, que las redes han sido insuficientes para su evacuación, conllevando entonces a que broten por las tapas y busquen cualquier medio de escape.

Son varias situaciones en un solo problema, así por ejemplo deben sortear las empalizadas que caen a la acequia y los árboles y ramas del entorno que amenazan con taponar el cauce de la misma, unido a la sedimentación por efectos naturales con el material que arrastra el río y los deposita en la acequia como arena, graba, piedra y otros que forma represamiento; y los arrojos de las personas que han erigido viviendas y cambuches irregulares en sus alrededores, quienes vierten los desechos y sobrantes orgánicos a la acequia, al igual que las basuras.

Estas irregulares acciones conllevan a que el cauce de la Acequia colapse contantemente y se presenten las situaciones de riesgo que estas comunidades han venido padeciendo, sin que las autoridades de control ambiental como la CVC se pronuncien al respecto o hagan valer las normas ambientales.

Ellos constantemente recuerdan la fuerte inundación registrada hace algún tiempo, donde perdieron enseres, electrodomésticos y por poco pierden sus casas.

Ahora y en busca de sostener el talud de tierra en la ladera, han sembrado plantas ornamentales, pastos y otras especies a fin de fortalecer la loma y evitar un drama posterior.